
日時： 令和５年12月22日（金）午後７時20分から午後８時10分

場所：

出席者：

出席者（会館）：

議題 ふるさとづくりシンポジウムについて

会議名： ふるさとづくり委員会 Fみんなで考えよう速野の未来プロジェクト年間活動計画

速野会館　２階大会議室

大井 豊、堀江 清、馬場 敏明、今井 知春、中島 康雄、山田 良彦、 宮川 美紀子

速野会館　赤井館長、北村

　　　　　　　　・びわこ地球市民の森の今後について（案）

会議要旨
内容

１　グループリーダー挨拶

２　協議事項

　　　日時：令和６年２月18日（日）午後１時30分～

　　　会場：速野会館　１階多目的室

　　　内容：「守山市の北部地区の活性化について」　守山市長　森中　高史　氏

　　　　　　　森中市長にお話しいただいた後、グループに分かれてグループ討議。

　　　　　　　討議テーマは事務局と市長で調整。（３テーマくらい）

　　　　　　　　・湖岸地区の活性化について（案）

　(1) 速野ふるさとづくりシンポジウムについて

　　　　③まるごと活性化事業広報誌の校正、の３つについて協議する。

　

決定事項

次回以降に
ついて

次回グループ会議　３月４日（月）19：30～　会場：速野会館　２階大会議室

　　　　　　　　・速野会館・図書館の利活用について（案）

　　　　　　広報について、速野の窓２月号と自治会掲示板への掲示にて周知する。

　(2) その他

　　　　次回会議では、①ふるさとづくりシンポジウムのフィードバック、②ふるさとづくり委員会の総括、

　

３　閉会


